



LEBARAN, TARIF PARKIR RAWAN DINAIKKAN

Dishub Ancam Kenai Sanksi Tipiring

YOGYA (KR) - Pada masa Lebaran, tarif parkir di beberapa titik rentan dinaikkan dari ketentuan oleh juru parkir (jukir). Sementara, bagi jukir yang ketahuan melakukan tindak kecurangan, Dinas Perhubungan (Dishub) mengancam bakal melakukan tindakan tegas berupa pemberian sanksi Tindak Pidana Ringan (Tipiring).

"Biasanya pusat keramaian dan perbelanjaan rawan terjadi pelanggaran tarif parkir yang dilakukan oknum jukir nakal. Biasanya mereka menaikkan dua kali lipat tarif parkir dari tarif normal. Untuk mengantisipasi hal itu, Dishub mengintensifkan pemantauan di kawasan tersebut. Bagi masyarakat yang

yang kerap dilakukan jukir seperti menggunakan karcis parkir berulang. Berdasarkan Peraturan Daerah (Perda) Nomor 18, Nomor 19 dan Nomor 20 Tahun 2009 tentang kebijakan parkir di Kota Yogyakarta dijelaskan beberapa kebijakan di antaranya tarif parkir Rp 1.000 untuk kendaraan roda dua dan Rp 2.000 untuk kendaraan roda empat. Sedangkan untuk sanksi Tipiring ancamannya maksimal dengan Rp 50 juta atau kurungan maksimal 3 bulan.

Purnomo juga menambahkan diprediksikan pada H-4 Lebaran, volume kendaraan di kota Yogya akan meningkat

5 persen. Untuk tempat parkir selama Lebaran ada beberapa tempat yang sudah dipersiapkan seperti Taman Parkir Senopati dan Ngabean serta Alun-alun Utara. Parkir ini akan mulai diefektifkan H-7.

Ditanya mengenai pendapatan parkir Tepi Jalan Umum (TJU) dan TKP, Dishub Kota menerapkan target Rp 1,4 miliar bagi TJU dan Rp 300 juta bagi TKP. Dari tahun ke tahun pendapatan parkir selalu mencapai target. "Tahun 2010 saja untuk TJU pendapatan melampaui target dengan mencapai 104 persen," ujar Purnomo.

Terpisah, Ketua Paguyuban Parkir Malioboro, Sigit Karsana Putra menjamin untuk jukir tetap di kawasan Malioboro tidak akan berani menaikkan tarif. "Meski begitu biasanya muncul jukir dadakan, dan jukir dadakan ini yang biasanya menaikkan tarif parkir. Kami sudah meminta agar seluruh jukir mengikuti aturan yang sudah ditetapkan," ujarnya.

Malioboro tidak ada penambahan lokasi parkir selama musim Lebaran. Seluruhnya Malioboro memiliki 65 lokasi parkir mulai depan Hotel Inna Garuda hingga Pasar Sore dengan 202 jukir serta pembantunya. (M-1)-f

pada Yth. :
 ta Yogyakarta
 Walikota Yogyakarta
 aris Daerah
 1

pada Yth. :

Instansi

Tindak Lanjut

Untuk ditanggapi

Untuk diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 27 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005